Lettre aux parents de l'Ecole Jean Jaurès – Bibliothèque

Madame, Monsieur,

La bibliothèque de l'Ecole Jean Jaurès rouvrira ses portes dès la rentrée de Novembre. Les enfants y viendront avec leur enseignante, une fois par semaine.

=> Ils pourront emprunter de 1 à 3 livres ou revues, selon leur niveau, pour 1 à 2 semaines. Ceci sera défini pour chaque classe, avec les enseignantes. « Emprunter » implique « Rendre » : nous vous demanderons de veiller à ce que les enfants prennent soin des livres prêtés et les ramènent dans les temps. Tout livre égaré ou abîmé devra être remplacé par vos soins.

=> Pour les parents dont les enfants étaient déjà à l'Ecole l'année dernière: Dans certaines classes, des livres ont été prêtés exceptionnellement aux enfants, juste avant le confinement du 16 mars, en dehors des heures « bibliothèque » et n'ont donc pas pu être enregistrés par les bibliothécaires. C'était une bonne initiative ... sauf que beaucoup de ces livres ne sont pas revenus. Si vous pouviez, pendant les vacances, aider les enfants à ranger leur chambre ou celles de leurs frère/sœur, la salle de jeux, le cartable de l'année dernière... pour en retrouver quelques-uns, nous apprécierions de les récupérer. Faute de cela, ils devront être remplacés, sur un budget (limité!) qui aurait pu servir à l'achat de nouveaux livres et/ou abonnements.

=> La Bibliothèque fonctionne grâce à une (petite) équipe de <u>parents bénévoles</u> qui a besoin, cette année, d'être renforcée pour pouvoir fonctionner durablement. Si vous êtes disponibles les lundis OU mardis, de 13h30 à 16h30 (parents ou grands-parents...), vous êtes les bienvenus. Merci de vous faire connaître auprès de Mme Regnaux.

La « Bibliothèque » est, en général, un moment fort apprécié des enfants, pour lire, écouter une histoire, emprunter des livres, ... Nous comptons sur vous pour que cela perdure.

L'équipe de Bibliothèque.